

役目終え生活道路に転用

長は143が。「西天竜幹 線水路」の農業用水を深 沢川(箕輪町)の谷を越え て供給するために1927 年に造られた。水路橋とし て活用されたのはサイホン が導入されるまでの約11年

伊那谷遺產 第1

ったことを想像させる。橋ンクリート壁が、水路であったことを想像させる。橋

脚が映り込んで見える5月 関が映り込んで見える5月 という。「古い橋だけど、 生の通学路にもなっている 生の通学路にもなっている という。「古い橋だけど、 中学 で、もう少し頑張 ってもらわないとね」と住 深沢川水路橋 箕輪町

もあって町道に転用され

3

IH

中旬、見通しが良い橋上で 京道路を走る車の音、西か らは田植え機の音が聞こえ できた。

一で毎週火曜日掲載

です」。八乙女で生まれ育っいて向こうまで渡ったものいて向こうまで渡ったものいて向こうまで渡ったものといいでは、八五女で生まれ育ってする。

懐かしそうに話した。

(文・倉田高志、

平伊北IG为 至伊北IG为 海 深沢川水路橋

QRコード から天上事 務所HPへ 平成25年7月16日掲載 長野日報/1面(南信)